

URBANESIA

Peduli Terhadap Kondisi Masyarakat, Satgas Yonif 115/ML Kembali Kunjungi Kampung Wuyuneri

Achmad Sarjono - URBANESIA.ID

Jun 7, 2024 - 06:15



PUNCAK JAYA - Jalinan kasih dengan masyarakat sekitar terus dibangun oleh Satgas Yonif 115/ML selama melaksanakan penugasan di Papua. Salah satunya seperti Pos Wuyuneri yang kembali mengunjungi masyarakat ke Kampung Wuyuneri, Distrik Mulia, Kabupaten Puncak Jaya. Kamis (6/6/2024).

Kegiatan seperti ini rutin dilaksanakan oleh Satgas Yonif 115/ML guna menjaga tali silaturahmi yang sudah terbangun selama penugasan di Papua sejak +/- 13 bulan lalu. Dimana masyarakat Kampung Wuyuneri terus menyambut baik setiap kegiatan yang dilaksanakan oleh personel Pos Wuyuneri.

Pada kesempatan kali ini, kegiatan anjongsana Pos Wuyuneri dipimpin oleh Wadanpos Letda Inf Deni Tora bersama dengan anggota lainnya yang bergerak dari honai ke honai dengan membawa sejumlah paket Sembako untuk berbagi kebahagiaan dengan masyarakat.

Kegiatan anjongsana 'honai to honai' kali ini dilakukan dengan memberikan bantuan berupa pelayanan kesehatan dan pengobatan gratis, pembagian Sembako serta pangkas rambut gratis.

Wadanpos Wuyuneri menyampaikan bahwa, dengan rutin mengunjungi sekaligus memberikan bantuan kepada masyarakat semakin mempererat hubungan antara personel Pos Wuyuneri dengan masyarakat Kampung Wuyuneri.

" Kami sangat senang karena kedatangan Kami di Kampung Wuyuneri selalu disambut hangat oleh masyarakat. Terlihat raut bahagia dari raut wajah masyarakat saat Kami mengunjungi honai - honai mengecek kondisi kesehatan masyarakat serta memberikan bantuan Sembako. Semoga upaya yang Kami lakukan dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan memperkuat kemanunggalan TNI dengan rakyat." Ucap Wadanpos.

Berbagai macam cara yang positif telah dilakukan oleh Satgas Yonif 115/ML sebagai upaya pendekatan dan memperkuat kemanunggalan TNI dan rakyat. Salah satu cara yang dilakukan adalah dengan rutin melaksanakan anjongsana ke Kampung terdekat dengan Pos.

Masyarakat Kampung Wuyuneri sangat antusias dan begitu gembira dengan kedatangan personel Satgas Yonif 115/ML mengunjungi honai - honai yang terletak di Kampung Wuyuneri. Masyarakat begitu senang karena kegiatan anjongsana sekaligus pembagian bantuan Sembako sangat dibutuhkan oleh masyarakat.

Mama Salia Talenggeng salah satu masyarakat Kampung Wuyuneri yang dikunjungi mengucapkan terimakasih kepada personel Pos Wuyuneri, sekaligus mendoakan.

" Sa berterimakasih atas kedatangan anak-anak dari Pos Wuyuneri yang memberi bantuan Sembako dan memeriksa kesehatan masyarakat. Kami mendoakan semoga Tuhan Yang maha kuasa selalu melindungi seluruh personel Satgas Yonif 115/ML selama melaksanakan tugas disini." Ujar Mama Salia.